

Im Juni, 2015

H e r z l i c h e n D a n k

allen, die sich beim Abschied von

Susi Luther

mit uns verbunden fühlten.

Wir danken für alle Zeichen der Freundschaft und Wertschätzung, für das letzte Geleit, die tröstenden Worte, die zahlreichen Briefe und die grosszügigen Geldspenden.

Wir danken der Leitung und dem Pflegepersonal des reformierten Alters- und Pflegeheims Enge für die gute Betreuung und Pflege.

Wir danken Herrn Pfarrer Wickihalder für die persönlich gestaltete Feier, der Flötistin, Frau Helen Schulthess und der Organistin Olga Zhukova für die wohltuende und schöne Musik und allen, die Susi in ihrem Leben stets begleitet und ihr dadurch ein reich erfülltes Leben geschenkt haben.

Die Trauerfamilien